



## 27年度のはじまりです

柿原公園のさくらも満開で、いつもは静かな公園も子どもたちの元気な声であふれています。また、学苑の南側の斜面にはももの花がきれいに咲きほこっています。

まさに春ですが、例年のごとく別れの時期でもあります。昨日は、2人の退苑式と3人の退任式を行い、別れを惜しましました。それぞれの場所・道で自分らしさを発揮してがんばっていただきたいと思います。そして、今日は新しく3人の職員をお迎えし、27年度の取り組みをスタートさせたところです。グループと職員配置は裏面に載せていますので、ご覧ください。

職員も利用者さんもしばらくは慣れずに戸惑いも？しかし、そこは大人の社会ですから、直ぐに打ち解けあって楽しい学苑生活を送れると確信しています。

4月16日(木)には保護者会が計画してあります。今年度の学苑運営計画等もご説明したいと思っていますので、よろしくお願ひします。



## 来年はさくらの下でお花見を

来年の春の就任式の日には、給食でお花見弁当を作ってもらい、柿原公園のさくらの下で懇親会を兼ねたお花見をしたいなあなんて思っていました。

新しい職員も、ご家庭の方も、新しい利用者さんもいっしょに、楽しいひとときが持てたらと思ったところでした。

## ももとさくら

ももとさくらと一緒に咲いていますが、35年ほど前に天草養護に勤務していた頃には、3月のはじめにももが咲き、4月のあたみにさくらが咲いていたように思います。

学校近くの山を子どもたちと歩いていたら、きれいな花が咲いていました。「わあ～、もうさくらが咲いている」

と私が言ったら、一緒にいた先生が、「これはさくら！」と笑われてしまったことを思い出します。御所浦の畑では、青々と育ったショウガを見て「笹が植えてある」と言っけてうけたこともあります。植物に関しては全くダメな私です。

